

Jahresbericht 53. Grümpelturnier Wiesendangen

Mit voller Vorfreude und einer gesunden Portion Vorsicht ging es in die Planung des 53. Grümpelturniers, welches vom 08. bis 11. Juli 2021 auf dem Sportplatz Rietsamen über die Bühne ging. In diesem Jahr mit einer unschönen Premiere, der Zertifikatskontrolle. Dieser Restriktion zum Trotz, vermeldeten wir sicherlich seit einem Jahrzehnt einen Teilnehmerrekord. In 170 Teams, verteilt in 8 Kategorien, traten die Fussballer-/innen gegeneinander an.

Neben dem Feld wussten wir in diesem Jahr in unserer Festwirtschaft, sowie drei verschiedenen Bars, mit einem kulinarischen Angebot, welches wir so noch nie angeboten haben, zu überzeugen. Speziell ist dabei zu erwähnen, die neue Her(r)vorragend-Bar, welche aus einer Schnapsidee entstanden, jedoch seine Feuertaufe bravourös bestanden hat.

Obwohl dem zweiten Ausfall des traditionellen Supporter- und Donatoren-Frühschoppen, starteten wir in einen mit Highlights vollgepackten Sonntag. Das Jassturnier wurde begleitet von DJ Fred sowie Livemusik aus England. Als krönender Abschluss übertrugen wir das Europameisterschaft Finalspiel Live auf einem 3x5 Meter LED Screen im grossen Festzelt.

Nicht zu vergessen: In diesem Corona-Jahr hat das OK mit vielen fleissigen Helfern, in unzähligen Stunden eine 20 Meter lange Bar gebaut, welche am Grümpi zum ersten Mal zum Einsatz kam.

Wir blicken auf ein unvergessliches 53. Grümpelturnier zurück, indem wir dem unserem Hauptverein einen beachtlichen Betrag überweisen durften.

An dieser Stelle ein riesiges Dankeschön an alle Helfer und natürlich an mein geliebtes Grümpi-OK.

Rafael Osta

Grümpi-OK Präsident